

Bericht Zeltlager 2023

Vom 29. Juli bis 9. August 2024 fand das diesjährige Zeltlager der Kolpingjugend Gundelsheim in Homberg (Ohm) statt. Unter dem Motto „Europareise“ tauchten wir jeden Tag in ein neues europäisches Land ein. Dabei entdeckten wir die kulinarischen Besonderheiten, Traditionen und Bräuche der verschiedenen Länder. In den ersten Tagen überlegten sich die Zeltgruppen landestypische Namen, die sie dann als Zeltschild kreativ gestalteten.

Zu den Highlights des Zeltlagers gehörten das traditionelle Singen am Lagerfeuer und die abwechslungsreichen Workshops, bei denen wir uns sowohl künstlerisch als auch sportlich betätigen konnten. Abends wurde es spannend im französischen Casino und bei „Mein Zelt kann“, wo sich herausstellte, welches Zeltteam das beste war. Am Samstag stand ganz nach europäischer Tradition der Eurovision Song Contest in Schweden auf dem Programm, bei dem die Zelte in Zweiergruppen ihre Lieder präsentierten. Gemeinsam mit Pfarrer Häuptle feierten wir am Sonntag einen Gottesdienst, nachdem am Vormittag das mit Spannung erwartete Fußballspiel zwischen Gruppenleitern und Teilnehmern stattfand. Der Montag führte uns nach Marburg, wo wir die Stadt und das Freibad erkundeten.

In den zwei Wochen spielten wir zahlreiche Spiele, die unsere Orientierung, Schnelligkeit und Koordination auf die Probe stellten – auch bei Nacht. Am Mittwoch sorgte der bunte Abend mit Talentshow und „Herzblatt“ für viel Spaß, bevor in den letzten beiden Tagen das Aufräumen und das gemütliche Beisammensein am Lagerfeuer im Vordergrund standen. Am Freitagmittag traten wir schließlich gemeinsam die Heimreise an.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und Gruppenleitern für zwei unvergessliche Wochen und ein gelungenes Zeltlager 2024. Die Vorfreude auf das nächste Jahr ist bereits groß!